

### ENTIDADES DEPORTIVAS RECIBEN LAPTOP Y BOLAS DE TENIS.-

17 de Septiembre 2017



---

CCD-Casandra Damiron de los barahonero en Nueva York, el cual se hizo representar por el dirigente de larga data, Joaquín Ayala, en compañía del coordinador local del Casandra Damiron en Barahona, Modesto Peña Cuello, en una ceremonia vistosa, en la que se desarrolló en una de las góndolas de la Estación Ecos Petróleo Malecón, en la mañana del sábado 16 de Septiembre, que regentea el destacado medico Moisés Ayala, hicieron entregas de una LAPTOP y bolas de tenis, a la Asociación de Ajedrez y de Tenis, que presiden, los licenciados José Miguel Peña Cuello y Bienvenido Matos Perez, antes las presencias de jugadores y padres de ajedrez y tenis.-

En la ceremonia de donación tuvo una comisión del grupo de barahonero 4 X 4, representada por Luis Tezano y Ángel Miro, los cuales expresaron que el desarrollo de los pueblos está en la adolescencia, por lo que felicitan a la Asociación de Ajedrez, por su agenda de trabajo que hacen en esta ciudad y a los miembros del Casandra Damiron, por el espíritu de dar siempre a favor de su comunidad que los vieron nacer. El Doctor Matos Perez, en nombre de la Asociación de Tenis, agradeció a los miembros del Casandra Damiron, por tan noble gesto y que cada vez que vienen a su pueblo, imitan a Jesucristo, cuando de siete pez y pan, lo multiplico a favor de una multitud que esperaban del Señor Jesús, ese es el Casandra Damiron de los barahonero en Nueva York, que al llegar al suelo de Santa Cruz de Barahona, siempre vienen con las manos llenas.-

Por su lado el galeno doctor Moisés Ayala, rememoro que en esta ciudad, por cada barrio existía un club cultural y deportivo, que las competencias se hacían de más calidad, por la efervescencia de la juventud de la época, por lo que urge la necesidad de continuar el trabajo cultural y deportivo y que está en la disposición de colaborar por su pueblo.

---

